

3/22 (水) 「上島町におけるSDGsの推進に係る食品ロス削減および特産品のPRに向けた連携協定」および大学生による農作業インターンシップの実施について

上島町弓削総合支所において、上島町と株式会社愛媛銀行および株式会社クラダシとの「上島町におけるSDGsの推進に係る食品ロス削減および特産品のPRに向けた連携協定」の締結式を行いました。この協定は、食品ロス削減に対する意識の向上に加え、担い手不足による未収穫産品の解消、食品ロス削減に向けた消費行動への変容を促すこと、上島町の特産品PRと活性化を図ることを目的としています。また、当協定の事業の一環として全国の大学生6名が上島町で農作業のインターンシップを実施しました。収穫したレモンは学生が手紙を添えて箱詰めし、株式会社クラダシの運営するインターネットサイトから全国のお客様に届けられます。



3/27 (月) 交通死亡事故ゼロの日、2000日達成!!  
～交通安全対策優良市町表彰を受賞～

令和5年3月26日に、交通死亡事故ゼロ2,000日を達成したため、交通安全県民総ぐるみ運動愛媛県本部より、交通安全対策優良市町表彰を受賞しました。この記録の達成は、平素より交通安全活動を実施されているボランティアの皆さまのご尽力と、町民一人ひとりの交通安全意識の高さによるものです。安全・安心な町づくりのため、引続き、警察署や交通安全協会などの関係機関と連携して交通安全啓発活動等に努めてまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



3/28 (火) すくすくと大きくなってね! ～新生児誕生記念品贈呈式～

町内で、令和4年4月1日から令和5年3月31日までに生まれた新生児を対象に、誕生の記念として、上島町から積み木、フォトフレーム、町商品券が贈呈されました。



3/11 (土) 村上幸史さんスポーツ教室  
～オリンピックの運動指導～

生名立石多目的グラウンドにおいて、村上幸史さんによるスポーツ教室を開催し、町内小中学生43名が参加しました。小中学生それぞれグループ別に村上さんが直接指導を行い、小中学生たちは世界で活躍した選手から真剣に学んでいました。また、教室の終わりには特別にやり投げを披露してもらい、小中学生からは歓声があがっていました。



3/12 (日) 第19回アクアの森植林交流会  
～きれいな水は豊かな森から～

東広島市福富町の「湖畔の里福富」において、アクアの森植林交流会が4年ぶりに開催され、上島町から35名が参加しました。この交流は、「友愛の水」の源流域である福富町の森を育てることが、豊かな瀬戸内海につながることを、また上島町への送水に感謝の意を持ち続けることを目的に実施しています。19回目となる今回は、ミツバツツジの苗木を植樹し、福富町の方々と交流を深めました。



3/13 (月) 竹あかりを制作  
～岩城中学校3年生7名と先生方～

岩城桜公園のライトアップに使用する竹あかりを今年も岩城中学校を卒業する3年生が制作してくれました。3月末から4月上旬にかけて岩城桜公園の桜がライトアップされ、綺麗に彩られた景色が沢山のお客様に喜ばれました。ご協力いただいた岩城中学校の卒業生および先生方ありがとうございました。



3/21 (火)祝 あい♥あいフェスタ  
～上島つながるプロジェクト実行委員会～

せとうち交流館において、第5回あい♥あいフェスタを開催しました。午前中に、山形県の離島、飛島を舞台にしたドキュメンタリー映画「島にて」を上映し、午後からは「ポッチャ」体験会、弓削高校生による人権劇&トークイベントを行いました。小さな子どもから、年配の方まで多くの方が参加し、みんなが笑顔で参加できたイベントとなりました。

